

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

EL TIME.es

PORTADA

GARAFÍA RINDE HOMENAJE A LAS MUJERES RURALES

El Ayuntamiento de la Villa de Garafía a través de la concejala de Servicios Sociales, Daina del Arco Iris Sgobino Gallizio, informa que este viernes “el municipio homenajeará a sus mujeres rurales, con una serie de actos, para todas las edades”



Sgobino explica que las actividades programadas comenzarán por la mañana, cuando la astrónoma del Gran Telescopio de Canarias, Nieves Castro, comparta con los alumnos del CEIP Santo Domingo, su experiencia. A las 19:30 horas, Tita García, Mujer Rural de la Villa de Garafía 2023, mantendrá un encuentro en el salón de Actos de la Casa de la Cultura. Posteriormente, a partir de las 20:00 horas, en el mismo lugar, se llevará a cabo un cine fórum con la proyección de la película El Agua, y para concluir, de la mano de Aroa de Francisco, "comentaremos las emociones suscitadas".

La concejala defiende que "con esta jornada se busca apoyar la labor de las mujeres en el medio rural como elemento clave de la dinamización social, cultural y económica", y destaca que "el objetivo es crear un espacio de socialización y convivencia".

Por último, desde el Ayuntamiento de la Villa de Garafía, señalan que "esta programación responde al compromiso que tenemos de que se tome conciencia del importante papel que ha desempeñado, y sigue desempeñando, la mujer como impulsora del desarrollo del medio rural".

UNA CABRA PARA EL PRESIDENTE TORRES

Aguas impulsa el proyecto de desdoble del Canal LP-II para llevar recursos al noroeste de la Isla



El Consejo Insular de Aguas, dependiente del Cabildo insular, ha aprobado el proyecto del 'Desdoble del Canal LP-II, tramo Sifón de Las Angustias"', con un presupuesto base de licitación de 2.632.299,77 euros y un plazo de ejecución de doce meses. Este proyecto tiene como objetivo mejorar la capacidad de transporte de agua hacia el noroeste de la Isla, y especialmente el embalse de Vicario, optimizando la gestión hídrica de La Palma.

El presidente del Cabildo, Sergio Rodríguez, destacó la importancia de esta obra para garantizar el suministro de agua en la Isla. "La situación hidrológica de los últimos años, con una prolongada sequía y la reducción de las precipitaciones, nos obliga a buscar soluciones urgentes y a corto plazo". Así, indicó que este proyecto "es fundamental para mejorar la infraestructura hídrica y asegurar el abastecimiento en las zonas más afectadas", afirmó Rodríguez.

Por su parte, el vicepresidente y consejero de Aguas, Juan Ramón Felipe, subrayó los beneficios del proyecto para la gestión eficiente de los recursos hídricos. En ese sentido, informó que el desdoble del Canal LP-II permitirá un mayor aprovechamiento de las aguas procedentes del Barranco de Las Angustias y otras fuentes. Además, facilitará la conexión con el embalse de Vicario sin interrumpir el suministro a otras áreas, explicó Felipe.

El proyecto contempla la realización de obras que discurren paralelas a otras conducciones de agua y terrenos de titularidad privada, por lo que se solicitará la disponibilidad de estos terrenos a los municipios de Los Llanos de Aridane y Tazacorte. Asimismo, se realizarán consultas a los

órganos gestores de los espacios naturales afectados para asegurar que no se produzcan impactos significativos sobre el medio ambiente.

Diario de Avisos
EL PERIÓDICO DE TENERIFE

PORTADA

LA GUÍA PEÑÍN RECONOCE A 26 VINOS DE 7 BODEGAS DE EL HIERRO

La empresa española, líder en la promoción y difusión de la cultura vitivinícola, puntúa entre 90 y 94 puntos a 13 proyectos singulares de la Isla del Meridiano



El grupo Peñín, encargado de la cata y evaluación de las principales bodegas y denominaciones de origen nacionales, ha analizado 26 vinos de 7 bodegas de la D. O. El Hierro, otorgándoles a 13 de ellos una puntuación de entre 90 y 94 puntos y a los otros 13, de entre 85 y 89 puntos, de los 100 puntos máximos posibles.

Los vinos pertenecen a las bodegas Uwe Urbach, Sdad. Cooperativa del Campo Frontera-Vinícola Insular, Mirador de Adra, HM Las Vetas, Elysar,

Bodega Padrón, y Bodega Cornicales.

Bajo la premisa de continuar con la estrategia del Gobierno de Canarias de apoyo a las islas no capitalinas y su desarrollo económico, así como con el fin de promocionar a las empresas locales y dar seguimiento el Plan Sectorial Agroalimentario, a través del acuerdo de Proexca y Mercahierro, se organizó una misión inversa para que el prestigioso grupo Peñín visitase El Hierro y conociera, de primera mano, las zonas vinícolas y bodegas de la Isla.

Además de realizar la cata de los vinos seleccionados, ya han publicado los resultados, recogidos en la Guía Peñín de los Vinos de España, el principal directorio vinícola del país, reconocida nacional e internacionalmente.

Proexca continúa desarrollando acciones que favorezcan la internacionalización y el conocimiento de las empresas canarias más allá del Archipiélago, poniendo en marcha eventos y misiones inversas que contribuyan a dar visibilidad a la actividad que se efectúa en diferentes sectores. En este caso, en colaboración con Mercahierro, ha puesto el foco en potenciar el sector agroalimentario de la Isla.

En esta estrategia, se enmarca la misión inversa organizada con el grupo Peñín, empresa líder en la promoción y difusión de la cultura del vino español a escala estatal e internacional con 30 años de historia. Además de ser una marca consolidada en el mundo del vino, la compañía cuenta con un grupo de profesionales multidisciplinares y es reconocida, principalmente, por la publicación anual de la Guía Peñín de los Vinos



de España y por la organización de eventos profesionales, tanto dentro como fuera de España.

La elevada puntuación obtenida pone en valor la calidad de los vinos herreños, que, gracias a esta acción, podrán ser conocidos por amantes del vino de todo el país.



PORTADA

UNAS 17.000 PERSONAS CELEBRAN LA PRIMERA JORNADA DE LA FERIA DE GANADO DE ARUCAS

El evento culminará este domingo en una jornada en la que se darán a conocer las reses que resulten ganadoras del Concurso de Ganado Selecto



La primera jornada de la tradicional Feria de Ganado de Arucas 2024 y Concurso de Ganado Selecto insular rozó los 17.000 visitantes que disfrutaron este sábado con comodidad del gran evento agropecuario de las islas, dadas las grandes dimensiones del recinto y de la variada



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

oferta de actividades programadas.

Las puertas se abrieron a las diez de la mañana y a las 11.30 horas, con el tradicional 'paseíllo' de ganado ovino y caprino que generó gran expectación. Las catas de producto local cubrieron todas sus plazas y las visitas técnicas a los animales expuestos, con profesionales de la veterinaria como guías, despertaron gran interés.

El equipo de veterinarios y veterinarias que intervino como jurados de valoración de cada categoría animal del Concurso de Ganado Selecto, estuvo desde primera hora visitando los corrales de los ejemplares a concurso y a las 13.00 horas se valoraron, en la zona del escenario, los corderos, carneros y machos cabríos jóvenes y adultos finalistas con carta genealógica. El concierto del grupo 'Última Parada' y la clasificación final del ganado vacuno cerraron la jornada.

Compras, restauración y actividades infantiles

Los talleres infantiles mostraron, una vez más, el sector primario y su realidad a los más pequeños de forma lúdica, al incluir las actuaciones del cancionero isleño que los hicieron bailar y cantar al ritmo de una canción compuesta e inspirada en el sector primario de Gran Canaria, con la cual se pretende animar a pedir producto local y sensibilizar a la población sobre su importancia.

La zona de restauración sirvió comidas todo el día; las pulguitas de cochino negro canario a la sal, junto a las frituras de pescado fresco de Taliarte, fueron de los productos más demandados. Los habituales puestos de producto local km0 permitieron a los visitantes hacer la



compra de fruta, verdura, dulces tradicionales, pan artesano, mermeladas, zumos naturales de fruta local, quesos, huevos y otros productos, acompañados por varios puestos de artesanía tradicional. Este año, como novedad, también se vendía pescado fresco de manos de la Cooperativa de pescadores de Taliarte-Melenara.

Por todo ello, la Feria de Ganado de Gran Canaria con la XXXI edición del Concurso de Ganado Selecto y la Feria Escolar, constituyen el mayor evento del sector primario y ganadero insular, que organiza la Consejería de Sector Primario y Soberanía Alimentaria y que cumple con el objetivo de su Plan Estratégico de visibilizar y valorizar el sector primario insular y sus productos.



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060